
凧部日記 02 号

凧部に入って (2015/6/12)

私は凧部へは途中入部でしたが、凧合戦には小さな時から参加していました。

特に中学の時の凧委員会での経験が役に立ったと思いました。凧委員会で私は「わくも

ち」という一番先頭で走る人だったので、できれば今年もその場所がよかったのですが、

最初の方は男子が綱を持っていて、仕方なく真ん中あたりを持ちました。

いざ真ん中で走ってみると、「わくもち」とは違う大変さ、面白さがあって、特に視界が

違いました。先頭で走っていると、揚げている凧は遠くて小さかったのですが、真ん中の

場所は少し凧が大きく見えて、何より凧が揚がっている感触が綱から伝わってきて、あら

ためて自分がこの素晴らしい伝統行事である凧合戦に揚げ手として参加できていることに

感激しました。

今年だけのつもりで入った凧部だったのですが、これらの楽しい経験ができたので、来

年も残ってもっとたくさんの楽しい思い出を作りたいと思っています。

ＨＨ（ ２年生女子）


